

Estimados/as:

Como ya es sabido la actividad institucional de examen de ingreso a primer año requiere de un alto compromiso, dada su relevancia, transparencia y complejidad, involucrando a la gran mayoría de nuestro personal.

Dadas las inusuales condiciones de pandemia, con las restricciones que impone para el resguardo de la salud se han mantenido conversaciones con nuestras autoridades jurisdiccionales de referencia, con los organismos de representación de nuestras trabajadoras y trabajadores, con órganos consultivos internos y externos, recorriendo así todas las instancias necesarias para evaluar la factibilidad de realizar dicho examen presencial el 10 de diciembre próximo.

Al no haberse alcanzado los acuerdos y los permisos necesarios a la fecha para realizar un examen en forma presencial, hemos resuelto proponer como nueva fecha tentativa el 3 de marzo de 2021.

Sabemos que dependemos de la aprobación de las autoridades y organismos competentes que evaluarán protocolo de seguridad y condiciones epidemiológicas que garanticen el cuidado de cada uno de los participantes.

Seguimos trabajando para adecuarnos a los contextos epidemiológicos cambiantes manteniendo nuestro profundo compromiso con la Educación Pública y Calidad para Todos y Todas, manteniéndolos informados de las decisiones que se adopten en procura de lograr este objetivo institucional.

Secretaría de Ingreso Politécnico